

L'AVENTURE DE SU-SA-NA

fection pour elle, la soignait comme ses enfants et lorsque, tous les mois, elle venait à l'orphelinat pour la montrer aux Sœurs et recevoir sa pension, elle ne tarissait pas d'éloges sur les qualités de sa gentille petite fille.

Quatre années passèrent ainsi. Or, quand les petites orphelines atteignent quatre ans, on les reprend à la Mission, car il est temps de commencer leur éducation, leur instruction chrétienne surtout.

Un jour donc, Mère Supérieure dit à *Siang-Hoa* :

"*Siang-Hoa*, tu sais, *Su-sa-na* a maintenant quatre ans. Il va falloir nous la rendre."